



# México enviará carta oficial a Canadá tras postura de embajador sobre la reforma judicial



**“Últimamente ha habido actos de falta de respeto a nuestra soberanía», dijo el presidente López Obrador**

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador informó este viernes que el país enviará una nota oficial a Canadá tras el comentario del embajador de ese país en el territorio mexicano, Graeme C. Clark sobre la reforma judicial.

Andrés Manuel López Obrador refirió que el embajador Graeme C. Clark dijo que los inversionistas de su país están preocupados por el proyecto de reforma constitucional al Poder Judicial, para elegir por voto popular a los jueces mexicanos.

“¿Quiénes son ellos? con todo respeto, no sé si se dan cuenta cómo se armoniza EE.UU. y Canadá, que es lamentable”, subrayó el jefe de Estado, quien también reflexionó sobre el comunicado que emitió la Cancillería mexicana sobre la postura del embajador estadounidense, Ken Salazar.